

## Antrag Wir. Für. Hier. vom 02.03.2021 – Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Annaburger Straße in Jessen (Elster)

Position der Verwaltung für eine Beratung im Stadtrat:

Pro	Contra
<ul style="list-style-type: none"><li>- Montage an vorhandene Straßenlaternen nach Prüfung möglich (Montage- bzw. Elektroanschlußaufwand)</li><li>- geringe Unterhaltungskosten, da sich die Akkus im Laternenbetrieb eigenständig aufladen</li><li>- gute und schnelle Wahrnehmung durch Fahrzeugführer, dadurch Anpassung der Geschwindigkeit</li><li>- Möglichkeit der Finanzierung durch Spendensammlungen vom Antragsteller</li><li>- Zustimmung vom LSBB vom 05.03.2021 vorliegend</li><li>- Aufstellung auch an anderen Standorten möglich</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- im aktuellen Haushalt nicht geplant, somit keine Anschaffung in 2021 möglich --&gt; Gesamtinvestitionskosten ca. 5.000,00 € (Anschaffung + Installation)</li><li>- Wunsch-Standort nicht sinnvoll --&gt; siehe Schreiben vom LK WB vom 16.02.2021 (niedriges Verkehrsaufkommen, kein Unfallschwerpunkt), insofern kann der Begründung zum Antrag nicht gefolgt werden</li><li>- andere Standorte an Schulen und Kitas sinnvoller und effektiver z. B.: Ev. Grundschule in Holzdorf an der B 187 und Max-Lingner-Grundschule</li><li>- Vandalimus ist hier vorprogrammiert, Reparatur kaum möglich aufgrund der integrierten Technik</li><li>- Wartungs- und Nachbereitungskosten (Datenauswertungen, Programmierungen etc.)</li><li>- Montage- und Elektroinstallationskosten --&gt; fehlende Straßenlaternen/Stromanschluß ortseinwärts nicht vorhanden</li><li>- keine Pflichtaufgabe (freiwillige Aufgabe = Unabweisbarkeit nicht gegeben)</li><li>- bei Ladung über PV-Modul -&gt; Frage der Langlebigkeit/Haltbarkeit des Akkus, insb. Im Winter (niedrige Temperaturen und wenig Sonneneinstrahlung)</li><li>- hohe Fehlerquote (ca. 20 %)</li></ul>